



VISITA A GERENTE DE MUTUALIDAD DE CARABINEROS.

El día 30 de marzo pasado, el suscrito acompañado del Secretario del Directorio General Sr Oscar Muñoz R, concurrió a reunión con el Gerente General de la Mutualidad de Carabineros, General Sr René Ureta T, para poder ilustrarse de una manera más certera respecto a la situación actual de dicha entidad.

La reunión fue muy cordial y muy informativa, pudiendo resumirse en los siguientes aspectos:

- Actualmente se encuentra en trámite final de revisión por parte de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) la que en corto plazo dará su aprobación para que la Mutualidad retome sus actividades normales.

- Eso permitirá volver a contar con diversos productos para los socios, como son prestamos, seguros de vida, seguros de incendio, entre otros.

- Se está en proceso de revisar los socios activos por cada círculo en retiro y en base a esa cantidad se entregará aportes para uso de cada entidad. Se aclaró que no se entregará aportes individualmente al socio.

- Oportunamente se informará de la reanudación de estas actividades.



CEREMONIA IZAMIENTO PABELLON NACIONAL

El domingo 28 de marzo recién pasado, en la ciudad de La Serena se realizó la ceremonia de izamiento de la Gran Bandera Nacional, en honor a Carabineros de Chile, con motivo de su nonagésimo sexto Aniversario.

La actividad estuvo presidida por el Delegado Presidencial Sr Rubén Quezada G, junto al Jefe de Zona de Carabineros, General Sr Juan Muñoz M., además de autoridades regionales y mandos territoriales de Carabineros.

Nuestro Cuerpo de Generales se hizo presente con una delegación presidida por el Vicepresidente Regional, General Sr Rolando Casanueva D., acompañado del General Sr. Walter Villa C. y General Sr. Jorge Tobar A.



INVITACION DEL SR GENERAL DIRECTOR

Con motivo de un nuevo Aniversario institucional, hace un par de semanas el Sr General Director hizo llegar una cordial invitación a un almuerzo, a los Directorios de diversos círculos de Carabineros en situación de retiro y por supuesto, a nuestro Cuerpo de Generales.

Por dicha razón hoy se realizó dicha actividad en el Casino de Oficiales de la Escuela de Carabineros.

Cada mesa de 9 personas, estaba constituida por un Sr General en servicio activo, acompañado de un Suboficial Mayor, de un Aspirante a Oficial y de una Carabinero alumna de primer año de la Escuela de Formación. Los restantes 5 puestos estaban asignados protocolarmente a los diversos Directores.

Por el Cuerpo de Generales la delegación presidida por el suscrito estuvo integrada además por el General Sr Hero Negrón S, General Sr Robert Gotschlich B, General Sra Marcia Raimann V. y General Inspector Sr. Gonzalo del Alcazar S.

La actividad resultó muy sobria, entretenida y con variados temas contingentes de conversación.



En nombre del Directorio, saluda atentamente a Us.

FRANCISCO SMITH GONZALEZ
General Inspector de Carabineros
PDTE. CUERPO GENERALES CARABINEROS

Santiago, 5 - abril - 2023

